



Graz, am 06.05.2022

Bericht für die 1. ordentliche Sitzung im Sommersemester 2022 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 12.05.2022

Referat für Frauenpolitik

In Kooperation mit dem Büro für Gleichstellung und Frauenförderung hat das Referat den FEM IN TECH-Infotag am 14.02 beworben & im Anschluss kommende FEM IN TECH Veranstaltungen mitgeplant. Am 08.03.2022 wurde wie schon das Jahr davor eine Aktion anlässlich des Weltfrauentages gestartet, um die TU Graz auf Orange the World aufmerksam zu machen. Der Weltfrauentag war auch Anlass für eine Interviewreihe in Folge derer eine der Sachbearbeiterinnen des Referats ein Interview zum Thema „Was raten Sie Mädchen und jungen Frauen, die sich einen Weg Richtung Technik und Naturwissenschaften vorstellen können“ gegeben hat. Dieses Interview wird zusammen mit anderen Interviews zu einem Beitrag zusammengefasst. In Zusammenarbeit mit FINUM. Private Finance hat das Referat zunächst einen kostenlosen Workshop zum Thema Finanzen organisiert. Nach zahlreicher Teilnahme der Studierenden können in Zukunft noch weitere kostenlose Workshops rund um das Thema Finanzen angeboten werden. Zusätzlich zu den kostenlosen Workshops werden auch Spieleabende angeboten, an denen das Spiel „My first Million“ gespielt wird. Ende März durfte das Referat eine neue Sachbearbeiterin im Team willkommen heißen. In einer Teambesprechung wurden die kommenden Veranstaltungen/Pläne besprochen. Das Referat bemüht sich auch mögliche interessante Veranstaltungen für Studierende aktiv zu bewerben, so zum Beispiel auch die Aktionen für Studierende des Schauspielhaus Graz.

Durch unsere enge Zusammenarbeit mit dem Büro für Gleichstellung und Frauenförderungen konnte das Referat auch einen ersten Austausch mit dem Büro des Arbeitskreises für Gleichbehandlungsfragen eingehen.

Kommende Veranstaltungen/Pläne:

11. Mai 2022 findet der nächste Workshop zum Thema nachhaltig Investieren statt
09.06.2022 Technikerinnen Talk (Gemeinsame Planung mit dem Büro für Gleichstellung und Frauenförderung, eine Sachbearbeiterin des Referats für Frauenpolitik wird eine der Moderator:innen sein)





HTU Graz

Vertretung, Beratung, Service.



30 Jahre FIT- das FEM IN TECH Sommerfest (ist noch nicht fix ob das Fest stattfinden kann)

In der zweiten Juliwoche wird das gesamte Team des Referats für Frauenpolitik voraussichtlich an einer Schulung mit dem Büro des Arbeitskreises für Gleichbehandlungsfragen teilnehmen.

Neben den Veranstaltungen werden weitere Interviews für die bereits bestehende „Sammlung“ angestrebt. Laufend werden neue Inputs für den Sozial Media Auftritt des Referats entwickelt.

